

ENCUESTA DE ESTABLECIMIENTOS TURÍSTICOS RECEPTORES. APARTAMENTOS TURÍSTICOS Y TOTALES. FEBRERO 2020

Las entradas en el conjunto de hoteles, alojamientos rurales y apartamentos turísticos de la C.A. de Euskadi ascendieron un 15,2% en febrero de 2020

En los apartamentos turísticos las entradas aumentaron un 20,3%

En el conjunto de hoteles, alojamientos rurales y apartamentos turísticos se registraron 218.552 entradas en febrero de 2020, lo que supone un ascenso del 15,2% con respecto al mismo mes del año anterior, según datos elaborados por Eustat. Hay que recordar que 2020 es año bisiesto y, por lo tanto, febrero contó con un día más. En Bizkaia se concentra el 47,7% del total de entradas en la C.A. de Euskadi y la suma de entradas se incrementa en un 15,9%. En Gipuzkoa, que acumula el 38,9% de las entradas de la Comunidad, se produce un incremento del 13,9% y en Álava, con el 13,3% de las entradas de la C.A. de Euskadi, se produce un aumento del 16,6%.

Las pernoctaciones en el total de establecimientos analizados ascienden un 13,1% en el mes de febrero de 2020 con respecto a febrero de 2019. En Bizkaia las pernoctaciones ascienden un 11,4%, en Álava lo hacen un 13,4% y en Gipuzkoa un 15,1%.

Pernoctaciones y entradas en hoteles, alojamientos rurales y apartamentos de la C.A. de Euskadi. Febrero 2020

	Pernoctaciones		Entradas	
	02/2020	m/m-12 (%)	02/2020	m/m-12 (%)
C.A. DE EUSKADI	406.314	13,1	218.552	15,2
Araba/Álava	58.811	13,4	29.132	16,6
Bizkaia	193.002	11,4	104.342	15,9
Gipuzkoa	154.501	15,1	85.078	13,9

Fuente: Eustat. Encuesta de establecimientos turísticos receptores

Apartamentos turísticos

Las pernoctaciones registradas en los apartamentos turísticos de la C.A. de Euskadi en febrero de 2020 ascienden a 19.331, lo que representa un descenso del 2,5% sobre las producidas el mes de febrero del año anterior. Las pernoctaciones ascienden en Bizkaia un 1,3% y en Álava un 0,4%, mientras que descienden en Gipuzkoa un 9,1%.

Las entradas de viajeros y viajeras en los apartamentos turísticos de la C.A. de Euskadi se han cifrado en 5.307 en febrero de 2020, lo que supone una subida del 20,3% en comparación con el mismo mes del año anterior. Las entradas han ascendido en Gipuzkoa un 42,6%, en Álava un 29,4% y en Bizkaia un 5,7%.

Pernoctaciones, entradas y estancia media en los apartamentos turísticos de la C.A. de Euskadi. Febrero 2020

	Pernoctaciones		Entradas		Estancia media	
	02/2020	m/m-12 (%)	02/2020	m/m-12 (%)	02/2020	02/2019
C.A. DE EUSKADI	19.331	-2,5	5.307	20,3	3,64	4,50
Estatales	13.958	11,7	3.986	27,4	3,50	3,99
Extranjeros	5.373	-26,8	1.321	3,0	4,07	5,72
ARABA/ÁLAVA	6.014	0,4	606	29,4	9,93	12,80
Estatales	4.751	14,5	515	19,2	9,23	9,60
Extranjeros	1.263	-31,3	91	152,3	13,91	29,00
BIZKAIA	7.111	1,3	2.639	5,7	2,69	2,81
Estatales	4.843	-7,2	2.060	10,9	2,35	2,81
Extranjeros	2.267	26,2	579	-9,5	3,92	2,81
GIPUZKOA	6.206	-9,1	2.062	42,6	3,01	4,72
Estatales	4.363	39,5	1.411	68,1	3,09	3,73
Extranjeros	1.842	-50,2	651	7,3	2,83	6,10

Fuente: Eustat. Encuesta de establecimientos turísticos receptores

La duración de la estancia media ha sido de 3,64 días en este último mes de febrero, por debajo de los 4,50 días de estancia media en febrero de 2019. En Álava se produce un descenso desde 12,80 días de estancia media del año pasado a 9,93 días en febrero de este año; en Bizkaia disminuye desde 2,81 días a 2,69 días y en Gipuzkoa la estancia media desciende desde los 4,72 días que se obtuvieron en febrero de 2019 a los 3,01 días que en este febrero de 2020.

Para más información:

Eustat - Euskal Estatistika Erakundea / Instituto Vasco de Estadística
 C/ Donostia-San Sebastián, 1 01010 Vitoria-Gasteiz
 Servicio de Prensa: servicioprensa@eustat.eus Tf: 945 01 75 62